De:	
Envoyé	i: lundi 18 janvier 2010 16:49
À:	Geipan
Objet:	Question à propos d'un témoignage envoyé par courriel il y a environ un an
Bonjou	r,
Je souhaite savoir ou en est l'étude du témoignage de mon père, monsieur qui vous a fait parvenir il y a quelques mois son rapport à propos de son observation du 12 août 1994 à Lacanau-océan, en Gironde, à 23h45. Il vous a également rempli le long formulaire que vous mettez à disposition sur le site web : http://www.cnes-geipan.fr De temps en temps je vais jeter un oeil à la rubrique "recherche de cas" sur le site du GEIPAN pour voir si le témoignage de mon père, monsieur, est en ligne. N'étant toujours pas publié, je souhaiterais savoir si vous pourriez me fournir une explication? Sera t-il publié prochainement? Je vous remercie par avance pour votre réponse. Meilleures salutations,	
Je vous	remets pour mémoire son témoignage ci-dessous, et je vous joins son illustration en pièce

"VISION NOCTURNE À LACANAU, (GIRONDE - FRANCE), LE 12 AOÛT 1994 À 23H45.

Ce soir là était une soirée de vacances très agréable où nous étions réunis en famille. Nous sommes partis pour une ballade en soirée et nous longions le bord de mer en direction du sud jusqu'à dépasser la dernière habitation quittant ainsi les éclairages du village.

Je marchais en tête de notre petit groupe et entrant progressivement dans l'obscurité, une masse noire, stationnaire au dessus de moi, attira mon attention. Sur le coup je ne vis que cette masse plus sombre que le ciel, sans forme, qui cachait les étoiles pourtant bien visibles ce soir là.

Ce n'est qu'après 3 ou 4 secondes que je compris la forme triangulaire et que je vis en même temps 2 bordures de petites lumières, irrégulières en intensité et en alignement, plus ou moins floues mais très distinctes.

L'ensemble m'a paru énorme.

jointe:

J'estime le temps à 4 secondes maximum pendant lequel j'ai pu regarder et retenir cette vision avec précision.

J'ai pris le temps d'alerter ma famille derrière moi. De notre groupe, les deux les plus en avant mon filleul et mon fils, ont pu apercevoir également ce triangle bordé de petites lumières.

La suite est plus impressionnante car c'est dans un silence total, comme depuis le début d'ailleurs, que nous vîmes cette forme pivoter sur elle-même et filer vers le sud-est pour se "dissoudre", tel un gaz, à l'horizon. Cette opération a duré 3 secondes maximum. Le soir même je notais tout cela sur un carnet-livre qui ne me quitte jamais dans mes

déplacements car je suis illustrateur et que très souvent je dessine au cours de mes voyages.

Aujourd'hui, ayant pris connaissance de l'existence du GEIPAN grâce à mon fils, j'ai repris mes notes de l'époque pour réaliser sur ordinateur ce qui me semble être la traduction la meilleure de l'ambiance générale lors de la vision.

(France) "